

## 高校生ふれあい育児体験 訪問の記録

実習日 令和5年7月14日(金)2限~4限

訪問先 しげる幼稚園

参加生徒 2年6組

感想(抜粋)

1,2歳児は、寝てばかりの子供が多いと思っていたけれど、全然違っていた。休み時間は外で活発に走っていて元気だなと思った。(ぞう組さんに参加)

幼稚園での体験はとても素晴らしいものでした。子供たちはとても元気で、明るかったです。最初はとても緊張していて本の読み聞かせをしたときは特に緊張しました。(きりん組に参加)

元気でいっぱいな子どもたちを毎日見ている先生は、とてもすごいと感じました。(きりん組に参加)

最初不安でしたが、子供たちは元気で、いろいろな遊びを提案してくれたので僕も楽しかったです。反省点としてはもっと自分から話しに行って何か楽しいことをしてあげたりできたらよかったと思いました。とてもかわいいかったし色々話してくれて、また行って遊びたいと思いました。こんなにみんなかわいいのに自分の子供ができたらと考えると、めちゃくちゃかわいいんだろうなと将来が楽しみになりました。自分の子どもにもこの体験を思い出して、育児などを頑張って、将来に役立てたいと思います。こどもはもともと大好きだけど、さらに大好きになりました。(あひる組に参加)